

「ウィンターセッションと語学学校を終了🎓」

海上保安大学校国際業務課程 内田 洋都
真崎 輝



今週は4週間を過ごした語学学校の卒業にあたり、友人たちとの別れを惜しみました。

雪に包まれたボストンの街並み

アメリカ北東部に寒波が近づいた影響で、ボストンにも積雪するほどの降雪がありました。その日の夜は一晩中雪が降り続き、朝起きて外に出てみると見慣れはじめていたボストンの街並みが、白く趣ある風景に変わっていました。海外での雪は初めてだったので、その日は散歩をして街並みを楽しみました。



語学学校を卒業・離寮

語学学校も今週が最後となったため、私たちも今週の卒業式に参加し、これまで交流してきた友人との別れを惜しみました。語学学校では会話を中心にしたアウトプット型の授業が主で、日本では出来ない刺激的な経験をすることができました。またオンラインで受講したコネチカット大学の社会学の授業を通して、アメリカが抱える社会問題について日本と比較しながら議論し、国際的な視野を広げることができました。



研修生のコメント

今晩は冷えるなと思いつつ外を眺めていると次第に雪が降り始め、あっという間にボストンの街並みが雪景色に包まれました。街並みが一晩で一変するまで非日常のような雰囲気でしたが、地元の人によればボストンではよくあることだそうです。語学学校で得た多くの友人との別れは辛いですが、反面 USCGA での生活も楽しみであり、新しい環境でも出来る限りのことを吸収していきたいと思います。(内田 洋都)

雪に包まれたボストンの街並みはとても美しく、雪を経験したことのないチリの友人と散歩に出かけてキャンパス周辺の風景を楽しみました。しかし語学学校の卒業にあたりそんな友人たちにも別れを告げなければならず、とても寂しい気持ちになりました。来週からは遂に USCGA での生活が始まりますが、残り約1ヶ月半の研修期間でより多くのことを吸収できるよう精進してまいります。(真崎 輝)